



Liebe Mitglieder des Tschannverbandes,

in freundschaftlicher Verbundenheit und mit einem dreifachen „Good Bomb“ gratulieren wir, die Flurnutzungs Brauereigenossinnen Pilsenerer und langjährigen „narrischen“ Befolger ganz herzlich zu diesem bemerkenswerten Jubiläum.

Wir überreichen auch zum Jubiläum - als Dankeschön für den erhellten Gemeinschaftsgeist und das harmonische Miteinander - ein Geschenk der besonderen Art.

Die Gasträume der Bierecklepp stehen auch für eine Vereinsveranstaltung - Helfertag, Mitgliederversammlung etc. - zur Verfügung und wir stehen auch im Service zu Diensten. Viel Freude!



Wir wünschen dem Vorstand und den Vereinsmitgliedern des Tschannverbandes noch viele Jahre erfolgreiche Vereinsarbeit zum Wohl der Pilsener Flurnacht und eine gute und regenierische Zukunft.

Im Namen der Brauereigenossin

Elisabeth Schröder

(Vizepräsidentin der Flurnutzungs Brauereigenossin)



Januar 2018